

## CLUBES

# El Bilbao Basket lanza una ampliación de capital por tres millones tras compensar pérdidas del pasado

Palco23

29 abr 2015 - 16:57

El Bilbao Basket se suma a la oleada de entidades deportivas en busca de dinero. El conjunto de la ACB aprobó ayer una ampliación de capital por tres millones de euros, que se ejecutará después de una reducción de capital hasta 1,1 millones de euros para compensar pérdidas de ejercicios anteriores y restablecer el patrimonio neto; es decir, evitar la causa de disolución. Esta operación supone rebajar en un 50% el valor nominal de cada acción, que pasará de 60 euros a 30 euros. Este es precisamente el precio que tendrá cada uno de los 100.000 nuevos títulos que se pondrán en circulación y que el equipo confía en que sean adquiridos mayoritariamente por los aficionados.

La suscripción de acciones se iniciará el 11 de mayo y el club se da de plazo hasta un año para captar el dinero. El deseo del Bilbao Basket es duplicar su masa accionarial y de abonados en este período, hasta rebasar la cifra de 8.000 personas. Actualmente, el club tiene 4.639 accionistas, de los que sólo 2.838 pagan cuota de abonado para acudir a los partidos. Es decir, que por un lado se confía en que todos los titulares de acciones también adquieran un pase de temporada, lo que mejoraría los ingresos comerciales, y también que podrían seducir a 2.028 abonados de que compraran acciones.

Todas estas medidas van encaminadas a garantizar la viabilidad futura del Bilbao Basket, con una afición muy fiel, pero con una deuda que pesa como una losa. El año pasado, y en el marco de concurso de acreedores, la entidad logró rebajar la deuda de 5,6 millones a 3,6 millones de euros, después de que los jugadores aceptaran una quita total de 1,1 millones; el resto se repartía entre agentes de deportistas (300.000 euros), 151 pequeños acreedores y la Administración (Hacienda y Seguridad Social), a la que no se le ha aplicado una quita pero sí se firmó un nuevo calendario de pagos.

La difícil situación de tesorería que sufre el Bilbao Basket ya ha podido paliarse de alguna manera en las últimas semanas, después de que Dominion se convirtiera en patrocinador principal del equipo a cambio de 1,6 millones de euros, una cifra muy por encima de lo que cobran otros clubes de la ACB y que supone una importantísima

inyección de dinero para una entidad que trabaja con un presupuesto de 4 millones de euros. La firma del acuerdo permitió volver a ponerse al corriente de pago con los jugadores, mientras que los recursos que lleguen procedentes de la ampliación de capital se destinarían a cancelar deuda.